



Sonntag, 17.11.2019, 18.00 Uhr – Forum ALTE POST

AFRIKA – Unterwegs im wilden Süden

**Namibia – Botswana – Südafrika – Swasiland – Lesotho – Vic Falls
- Josef und Katja Niedermeier -**

Spannende Geschichten in technischer Perfektion

Nach 15 Jahren sind Katja und Josef Niedermeier zurückgekehrt an die Schauplätze ihrer ersten großen Reise durch den Süden Afrikas: Um Alt-Bekanntes wiederzufinden, Neues zu entdecken und sich an den Zauber der Wildnis zu erinnern. Sie wollten ihren Traum von Afrika nicht länger nur träumen, sondern erneut leben!

Doch diesmal ging es um mehr. Sie ließen sich auf ein besonderes „Experiment Afrika“ ein: Erstmals waren sie mit ihrem dreijährigen Sohn Flo, der mit dem Downsyndrom geboren wurde, unterwegs. Und so wurde ihr Weg durch Afrikas Süden vor allem eine Reise zu sich selbst. Sie erzählen deshalb auch von dem Mut, den es manchmal braucht, um trotz aller Widrigkeiten seine Träume zu leben. Ein Plädoyer, sich auf den Weg zu machen.

Das Publikum folgt Focuswelten durch das wüstenhafte Namibia, in das tierreiche Botswana und zu den majestätischen Vic Falls, begleitet die Referenten in die Königreiche Swasiland und Lesotho und staunt über die Vielfalt von Südafrika.

Entstanden ist eine Multivision für die Sinne, mit packenden und humorvollen Geschichten. Es warten fesselnde und äußerst unterhaltsame 100 Minuten in höchster technischer Perfektion. LIVE und auf Großleinwand!

Karten zum Preis von 10 Euro sind im Kulturamt Pirmasens – auch telefonisch unter 06331 842352 / per Mail an kartenverkauf@pirmasens.de – oder an der Abendkasse erhältlich.

Über Josef (Beppo) und Katja Niedermeier

[Josef und Katja Niedermeier](#) vom Focuswelten-Team haben sich seit über 18 Jahren der Produktion von informativen und unterhaltsamen Multivisionen auf höchstem Niveau verschrieben. Unzählige Foto- und Filmreisen führten sie in viele Teile der Welt mit Schwerpunkt Afrika. Ihre [Multimediafirma](#) produzierte Auftragsreportagen über AIDS in Afrika, Kindersoldaten in Norduganda und Jugendkriminalität in Südafrika. Mit ihrer [Live-Multivision](#) „HIV-Ausbreitung bei den Massai“ sind sie an Schulen in ganz Deutschland unterwegs. Als berufene Mitglieder der Gesellschaft für Bild und Vortrag begeistern sie mit ihren Live-Multivisionen in allen bekannten Vortragsreihen und Festivals seit vielen Jahren ihr Publikum.